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Erhöhtes Mitgefühl

Lee Carroll, Healing Wednesday, 13.11.2024 
Übersetzung: Susanne Finsterle  [  1  ]

Seid gegrüßt ihr Lieben, ich bin Kryon vom Magnetischen Dienst. Was ist ein erhöhtes 
Mitgefühl? Ich möchte über ein Thema sprechen, worüber ihr vielleicht bis jetzt noch 
nichts gehört habt. Es geht um einen Aspekt der neuen Energie, der durch den dünner 
werdenden Schleier hindurchkommt. Dieser Planet verändert sich hauptsächlich dar-
um, weil der Schleier immer durchlässiger wird, sich immer mehr anhebt. Dies bewirkt 
eine Erhöhung in allen Bereichen des alltäglichen Lebens auf dem Planeten. Und beson-
ders alte Seelen und Lichtarbeiter sind diejenigen, welche es zuerst spüren, welche die 
neuen Werkzeuge ergreifen und mit unerwarteten Dingen umgehen, die jetzt für sie zur 
Verfügung stehen. Doch auch andere Menschen beginnen es überall um sich herum zu 
sehen, in Absichten oder vermehrter Integrität, die jetzt gefordert wird: »Diese Dinge 
sind wichtig für uns. Ihr Politiker, nehmt sie ernst, denn sie sind wichtig.« Und es werden 
verschiedene andere Dinge aufgeführt, die in einer alten Energie nie erwähnt wurden, 
weil man nie daran glaubte, dass sie einen Unterschied und Veränderung bewirken 
könnten. Jetzt aber können sie das – und tun es auch.

Mitfühlendes Handeln

Was könnte nun im Bereich des Mitgefühls anders sein? Ich werde euch einen neuen 
Aspekt davon aufzeigen. Wir haben eine Zeit lang vom mitfühlenden Handeln gespro-
chen, was ein wenig anders ist als nur Mitgefühl zu haben. Für jemanden Mitgefühl zu 
empfinden ist nicht unbedingt die volle Empathie, bis ihr sie in eine nachfolgende Hand-
lung umgesetzt habt.

Wenn jemand leidet, was tut ihr dann? Empfindet ihr Mitleid für sie? Betet ihr für sie? 
Und was sagt ihr in diesem Gebet? Im mitfühlenden Handeln wendet ihr es dahingehend 
um, dass ihr für diese Person Lösungen seht, dass ihr für sie Freude seht – in der Zukunft. 

1 https://www.conradorg.ch
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Ihr visualisiert es, auch wenn ihr vielleicht nicht wisst, wie das geschehen könnte. Doch 
ihr stellt damit im Feld eine »Bühne« bereit. Das ist mitfühlendes Handeln. Doch da ist 
noch mehr.

Während sich dieser Planet immer mehr zu einem Planeten der Meisterschaft wandelt – 
oder man könnte sagen, dass immer mehr Aspekte eines Aufstiegs zu erkennen sind – 
beginnen sich Dinge bei all euren Tätigkeiten zu erhöhen. Seid ihr euch bewusst, dass ihr 
neue Unterstützung bekommt? Ich hoffe es. Ihr nehmt vielleicht wahr, dass es Energien 
gibt, die direkt in euren Körper einfließen und euch auf so viele Arten helfen können. 
Was wäre, wenn es noch ein Attribut des Mitgefühls gäbe, das nun ebenfalls zu wirken 
beginnt? Seid ihr euch bewusst, woher und wie diese Dinge in euch Menschen hin-
eingelangen? Was ich damit meine, ist Folgendes: Badet ihr einfach im Licht und liebt 
das Licht, oder gibt es da einen Prozess, bei dem etwas auf irgendeine Weise physisch 
in euren Körper gelangt, dort dieses 24. Chromosomen-Paar berührt und so mithilft, 
gewisse Probleme in euch zu lösen? Gibt es da irgendeinen Mechanismus? Die Antwort 
lautet: Oh ja, den gibt es!

Die Zirbeldrüse

Die Ärzte wissen ein wenig über die Zirbeldrüse, doch sie wissen nicht wirklich, warum 
es sie gibt. Ihr Lieben, diese Drüse ist das Portal, welches den Spiegel Gottes in euch 
repräsentiert.

Es gibt gewisse Kulturen, die das wissen und sogar einen Punkt auf ihre Stirn malen, 
das sogenannte Dritte Auge, das sich auf die Zirbeldrüse bezieht. Und dafür gibt es 
einen Grund: Man kann sie fühlen, man kennt sie seit Jahrhunderten und weiß, dass sie 
etwas Besonderes ist. Hier ist der Ort, wo etwas in euch hineinfließt – ein »Feedback der 
Quelle« könnte man es nennen.

Wir haben euch gesagt, dass alles eine Balance hat. Wenn ihr eine Aktion macht, gibt es 
häufig eine Reaktion darauf, die der Aktion ebenbürtig ist. Das ist die Balance, die wir das 
»Stoß-und-Zieh-Prinzip« der Physik bezeichnen. Ja, im Mitgefühl liegt Physik, ihr Lieben, 
weil es eine Energie ist. Und während ihr nun ein Gebet oder mitfühlendes Handeln für 
jemanden aussendet, kommt eine ebenso kraftvolle Antwort-Energie durch den Schleier, 
durch eure Seelen-Energie, durch eure Zirbeldrüse direkt zu euch zurück. Das erklärt 
auch, warum einige von euch nach einem Gebet ein gutes Gefühl in sich haben. Ihr fühlt 
euch besser, nachdem ihr jemandem ein Gebet oder Mitgefühl gesendet habt. Ihr steht 
aufrechter und sagt: »Das war eine gute Erfahrung. Ich weiß, dass es funktioniert.« 
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Doch es ist noch mehr als das: Ihr bekommt zurück, was ihr gegeben habt. Aber was ihr 
zurückbekommt, ist nicht dasselbe, was ihr gegeben habt. Und hier wird es gut.

Das erhöhte Mitgefühl

Jeder von euch, der aus dem Herzen gefühltes Mitgefühl und Gebet aussendet – ob zu 
irgendjemandem auf dem Planteten oder zu euch nahestehenden Personen – erhält von 
der anderen Seite des Schleiers durch die Zirbeldrüse hindurch eine völlig andere Ener-
gie zurück. Bei einigen von euch finden sogar Heilungen statt, nachdem ihr für andere 
gebetet habt.

Ich möchte euch über dieses erhöhte Mitgefühl erzählen, weil es so viele Dinge erklärt, 
die in eurem Leben passieren. Was kommt da zusätzlich in euch hinein, wenn ihr Mit-
gefühl oder einfach eine Form von Freundlichkeit für jemanden empfindet und danach 
spürt, dass es euch positiv verändert hat – auch wenn diese Person von eurer Freund-
lichkeit nicht einmal sehr beeindruckt war. Auch wenn euch jemand beschimpft und ihr 
nicht darauf reagiert, sondern einfach euer Mitgefühl und eure Freundlichkeit aussendet, 
wird es in einer Form in euch zurückfließen. Einer der größten Aspekte dieser Energie, 
die durch eure Zirbeldrüse in eure DNA zurückfließt und die Dinge in eurem Körper auf-
füllt, die noch nicht aufgefüllt sind, ist zum Beispiel der Selbstwert. Das Wichtigste aber 
ist: Je freundlicher ihr seid, je mehr Mitgefühl ihr empfinden könnt, je mehr ihr anderen 
Leuten helft, indem ihr ihnen einfach Liebe sendet, desto größer wird eure Intuition.

Intuition

Ihr Lieben, die Intuition ist eine Verbindung zum Feld. Intuition ist eine Verbindung zu 
allem, was ist. Es ist nicht das, was euch erzählt wurde, ist nicht einfach nur ein flüchtiger 
Gedanke, der ab und zu auftaucht und den ihr nicht versteht. Was ist, wenn ihr mithilfe 
der Intuition planen könntet? Was wäre, wenn ihr euch absolut auf sie verlassen könn-
tet? Wenn ihr etwas verloren habt, wird euch die Intuition sagen, wo es ist. Ihr wisst 
nicht, was ihr als Nächstes tun sollt – die Intuition wird euch eine Idee geben. Wenn euch 
etwas bevorsteht und ihr unsicher oder ängstlich seid, wird die Intuition direkt dort sein 
und euch eine Antwort geben. Sie wird euch zeigen, welchen Weg ihr nehmen sollt, den 
linken oder rechten. All das sind heilige Attribute, die nicht einfach auf geheimnisvolle 
Weise zum menschlichen Gehirn gehören. Was wäre, wenn ihr damit euer Leben planen 
könnt? Eine erhöhte Intuition ist eine Intuition, mit der ihr rechnet und die ihr erwartet, 
obwohl euch gelehrt wurde, dass man das nicht kann. Doch was, wenn es doch möglich 
ist?
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Das sind wirklich ausgezeichnete Neuigkeiten, und ihr solltet sie immer und immer wie-
der hören. Beten funktioniert, doch die Energie, die ihr entwickelt, indem ihr Lachen und 
Mitgefühl für jene visualisiert, die vielleicht im Krieg oder in Sorge und Leid sind – all 
diese Energie wird durch den Schleier und die Zirbeldrüse hindurch in euren Körper 
zurückfließen und diesen »heiligen Becher« mit all dem auffüllen, was ihr nötig habt.

Das ist neu, ihr Lieben. Weil sich der Schleier immer mehr lichtet, bekommt ihr mehr 
Energie von eurer Seele. Es ist der Beginn eines aufgestiegenen Bewusstseins. Deshalb 
lieben wir euch so.

Warum verbringt ihr nicht etwas Zeit im Gebet und Mitgefühl für diejenigen Menschen 
auf dem Planeten, die es jetzt gerade am meisten brauchen?

Und so ist es.


